

Ibadah Doa Puasa Malang Session I, 07 September 2010 (Selasa Pagi)

LETAK PINTU KEMAH

(https://www.gptkk.org/tabernakel_pintu+kemah.html)

Letaknya adalah antara halaman dan ruangan suci.

Diluar pintu kemah adalah HALAMAN, artinya selamat, tetapi **daging masih berkuasadan** dipengaruhi oleh taurat.

Didalam pintu kemah adalah RUANGAN SUCI, artinya kekuasaan daging selalu dikalahkan oleh Roh Kudus (daging tidak berkuasa), sehingga kita selalu **rindu untuk bersekutu dengan Tuhan** lewat 3 macam alat dalam ruangan suci:

- **pelita emas**(https://www.gptkk.org/tabernakel_pelita+emas.html)= kita rindu untuk bersaksi dan melayani Tuhan.
- **meja roti sajian**(https://www.gptkk.org/tabernakel_meja+roti+sajian.html)= kita selalu rindu untuk mendengar dan membaca Firman Allah.
- **mezbah dupa emas**(https://www.gptkk.org/tabernakel_mezbah+dupa+emas.html)= kita selalu rindu untuk menyembah Tuhan/gemar menyembah Tuhan.

PENGERTIAN UMUM PINTU KEMAH

yaitu kepenuhan Roh Kudus.

Kepenuhan Roh Kudus adalah bukti dari:

1. **Bukti bahwa pintu kerajaan Surga terbuka.**

Matius 5: 20

5:20. Maka Aku berkata kepadamu: Jika hidup keagamaanmu tidak lebih benar dari pada hidup keagamaan ahli-ahli Taurat dan orang-orang Farisi, sesungguhnya kamu tidak akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga.

Kelebihan kita dari orang Farisi adalah menggenapkan hukum taurat dalam Yesus, sehingga pintu Surga terbuka bagi kita.

2. **Bukti bahwa dosa-dosa sudah diampuni.**

Kisah Rasul 2: 38

2:38. Jawab Petrus kepada mereka: "Bertobatlah dan hendaklah kamu masing-masing memberi dirimu dibaptis dalam nama Yesus Kristus untuk pengampunan dosamu, maka kamu akan menerima karunia Roh Kudus.

Selama masih ada dosa, maka hidup kita tidak ada Roh Kudus.

Sebab itu, kalau kita tahu suatu dosa, jangan berbuat dosa itu. Dan kalau sudah diperbuat, kita harus minta ampun dan jangan diperbuat lagi. Dengan jalan itu, maka Roh Kudus ada dalam hidup kita.

Mengaku dosa yang benar adalah mengaku karena dosanya dan menyadari dosanya, bukan karena terdesak atau karena hukumannya.

3. **Bukti bahwa segala kutukan sudah dicabut**, baik kutukan yang diterima lewat jalur keturunan atau dosa sendiri.

Galatia 3: 13-14

3:13. Kristus telah menebus kita dari kutuk hukum Taurat dengan jalan menjadi kutuk karena kita, sebab ada tertulis: "Terkutuklah orang yang digantung pada kayu salib!"

3:14. Yesus Kristus telah membuat ini, supaya di dalam Dia berkat Abraham sampai kepada bangsa-bangsa lain, sehingga oleh iman kita menerima Roh yang telah dijanjikan itu.

Kalau kutukan dihapuskan, kita akan menerima berkat Abraham, sekalipun kita bangsa kafir bukan keturunan Abraham.

BEBERAPA HAL YANG BERKAITAN DENGAN KEPENUHAN ROH KUDUS

1. **Dituntun oleh Roh Kudus.**

Jadi, sebelum dipenuhi Roh Kudus, kita dituntun oleh Roh Kudus, artinya kita yang dulunya di luar halaman tabernakel, dituntun untuk bisa masuk dalam halaman tabernakel.

Artinya: **Roh Kudus menuntun/membimbing kita dari padang gurun dunia ini untuk masuk dalam kehendak Allah**(halaman tabernakel) lewat **pintu gerbang**(https://www.gptkk.org/tabernakel_pintu+gerbang.html)= percaya pada Yesus.

Halaman Tabernakel lebarnya 50 hasta (angka pentakosta/Roh Kudus).

Artinya, **HANYA ROH KUDUS** yang bisa menuntun kita masuk dalam pintu gerbang. Kalau daging kita sendiri tidak akan

bisa.

Keluaran 27: 13

27:13. Lebar pelataran itu, yaitu bagian muka pada sebelah timur harus lima puluh hasta,

2. Diurapi oleh Roh Kudus.

Ini berarti sudah berada di halaman tabernakel (https://www.gptkk.org/tabernakel_pelataran.html).

Di halaman ada 2 alat:

- o **mezbah korban bakaran**(https://www.gptkk.org/tabernakel_mezbah+korban+bakaran.html)= pertobatan.
- o **bejana pembasuhan**(https://www.gptkk.org/tabernakel_bejana+pembasuhan+dari+tembaga.html)= kelahiran baru.

Jadi, urapan Roh Kudus membawa kita pada pertobatan dan kelahiran baru.

Yohanes 16: 7-8

16:7. Namun benar yang Kukatakan ini kepadamu: Adalah lebih berguna bagi kamu, jika Aku pergi. Sebab jikalau Aku tidak pergi, Penghibur itu tidak akan datang kepadamu, tetapi jikalau Aku pergi, Aku akan mengutus Dia kepadamu.

16:8. Dan kalau Ia datang, Ia akan menginsafkan dunia akan dosa, kebenaran dan penghakiman;

Yesus harus mati disalib untuk bisa mencurahkan Roh Kudus, sebab urapan Roh Kudus **MENYADARKAN** kita akan dosa, sehingga kita mengaku dosa dengan sungguh-sungguh dan bertobat (ay. 8).

Roh Kudus juga mendorong kita untuk lahir baru.

Hasilnya: kita hidup dalam kebenaran.

Inilah yang benar-benar merupakan urapan Roh Kudus, yaitu kalau kita hidup dalam kebenaran.

Dengan bertobat dan hidup benar, kita sedang mempertahankan urapan Roh Kudus.

Semakin kita hidup benar, urapan Roh Kudus akan semakin meningkat.

3. Kepenuhan Roh Kudus= pintu kemah (https://www.gptkk.org/tabernakel_pintu+kemah.html).

Jika **urapan Roh Kudus dipertahankan dan ditingkatkan, maka Roh Kudus akan memenuhi kehidupan kita.**

Orang yang kepenuhan Roh Kudus (hidup suci), **SELALU** hidup dalam urapan Roh Kudus.

Kalau kita tidak hidup suci, kepenuhan Roh Kudus juga bisa hilang.

Kegunaan kepenuhan Roh Kudus:

- Untuk menolong kita **bersaksi** tentang injil keselamatan dan injil kemuliaan (pelita emas dalam ruangan suci).
Injil keselamatan/firman penginjilan adalah untuk orang-orang yang belum mengenal Yesus, supaya bertobat dan percaya Yesus.
Injil kemuliaan/firman pengajaran adalah untuk orang-orang yang sudah selamat, supaya masuk dalam pembangunan tubuh Kristus.
Bersaksi ini lewat perkataan, perbuatan, dan solah tingkah hidup kita sehari-hari.
- Untuk menolong kita **menyembah Tuhan sampai keluhan yang tak terucapkan**(mezbah dupa emas dalam ruangan suci).

Roma 8: 26-28

8:26. Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Allah dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

8:27. Dan Allah yang menyelidiki hati nurani, mengetahui maksud Roh itu, yaitu bahwa Ia, sesuai dengan kehendak Allah, berdoa untuk orang-orang kudus.

8:28. Kita tahu sekarang, bahwa Allah turut bekerja dalam segala sesuatu untuk mendatangkan kebaikan bagi mereka yang mengasihi Dia, yaitu bagi mereka yang terpanggil sesuai dengan rencana Allah.

Keluhan-keluhan tak terucapkan= taat dengar-dengaran sampai daging tak bersuara.

Ini sama dengan **mengulurkan tangan pada Tuhan dan Tuhan turut bekerja untuk mendatangkan kebaikan dalam segala hal**(Tuhan juga mengulurkan Tangan pada kita).

Tuhan akan menjadikan SEMUA BAIK secara jasmani dan rohani, sehingga kita hanya melakukan perbuatan baik

sampai bisa membalas kejahatan dengan kebaikan.

Kalau sudah bisa membalas kejahatan dengan kebaikan, kita sudah hampir sama dengan Tuhan.

Dan satu waktu, saat Tuhan datang, kita akan diubahkan jadi sama baik dan sama mulia dengan Tuhan untuk masuk ke ruangan maha suci (kemuliaan di awan-awan yang permai).

Tuhan memberkati.